

COMUNICADO DE PRENSA PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

“Seres y espacios”, primera muestra individual de Javier Orfon El próximo sábado 9 de noviembre a partir de las 6:00 pm., Área Lugar de Proyectos, se complace en presentar “Seres y espacios”, la primera exposición individual de Javier Orfon, compuesta por trabajos tridimensionales y bidimensionales en los que experimenta a través del collage situarse en sus recuerdos personales más gratos.

Orfon, al partir de sus propios recuerdos para desarrollar su obra plástica, reconoce el Caribe como su contexto peculiar y marco de inspiración creativa. Su proceso técnico implica una superposición de capas pictóricas y matéricas, aunadas a transferencias fotográficas, con las que va enfatizando aquellos espacios cotidianos que acaparan un lugar físico pero sobre todo un espacio en su propia mente, y que tanto su memoria como el mismísimo tiempo se encargarán de borrar.

Área: lugar de proyectos, es un espacio de exhibiciones no institucional ubicado en la ciudad de Caguas desde 2005 y apoyado desde su concepción por la Fundación Hernández Castrodad. El espacio esta ubicado en los altos de los almacenes de la mueblería Room’s to go junto al centro comercial Las Catalinas. Para más información sobre el espacio y su programación puede visitar www.proyectosarea.com o comunicarse escribiendo al correo electrónico arealugarproyecto@gmail.com. También puede buscar nuestro grupo en Facebook bajo el nombre Área: lugar de proyectos.